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 ATA Nº 028/10 
           Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e dez, às dezoito horas, em sua 
Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal de 
Barão do Triunfo reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador Jorge 
Barreto de Lima. Demais Vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da 
Silva, Ilo Lombardi, Ivan Carlos Tejada Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar 
Silveira de Souza e Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. Havendo 
“quórum”, o Presidente Jorge, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, 
determinando que fosse procedida a leitura da ATA ANTERIOR 027/10, que foi aprovada 
por unanimidade. Após passou-se a leitura das correspondências. RECEBIDAS DO 
PREFEITO: Of. PGM 029/2010, requerimento de substituição do Projeto de Lei 020/2010. 
RECEBIDAS DDEE  TTEERRCCEEIIRROOSS::  EEssccoollaa  MMaall..  DDeeooddoorroo  ddaa  FFoonnsseeccaa,,  ccoonnvviittee  ppaarraa  ccaavvaallggaaddaa..  
EXPEDIDAS AO PREFEITO: Of. 031/10-enviando Proposições aprovadas na Sessão 
passada. Of. Legislativo 023/10-enviando Projeto aprovado em Sessão passada. 
EXPEDIDAS A TERCEIROS: Of. 016/10 solicitando apoio na instalação de antena de 
telefonia no interior; Of. 023/10 enviando votos de pesar. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, usou a tribuna: VEREADOR OSMAR (PTB)-“Saudou o Presidente, Vice-
Presidente, colegas Vereadores e os demais presentes. Comentou que o plenário estava 
repleto de funcionários, Secretários, agentes da Brigada Militar, citando também a 
professora Claide, por ele chamada de ‘madrinha do Município’, dizendo que é uma pessoa 
pela qual tem bastante respeito, porque ela sempre acompanhou a caminhada nos 
momentos difíceis para fundar o Município, de uma maneira bem solidária, que fez com que 
esse Município se tornasse o que é hoje. Comentou que, muitas vezes, quando uma coisa 
não dá certo a gente até se revolta e diz: ‘ O Barão é isso ou aquilo.’ Afirmou que cada vez 
mais temos que colocar o Barão dentro do nosso coração e procurar fazer com que os 
representantes da população, que são o Prefeito, Vice-Prefeito, os Vereadores, gostem 
mais do Município e procurem fazer com que o amanhã seja melhor do que hoje; porque, às 
vezes, se encontra revolta política, pessoal, e que as pessoas tem o direito de fazer essas 
críticas, mas nem sempre elas são bem-vindas, mas que façam de uma maneira 
construtiva. Colocou que, não adianta querermos, muitas vezes, derrotar o adversário que 
está lá, porque nunca vamos ter uma administração perfeita, seja o partido que for. Disse 
que até colocou um assunto importante, dizendo que desde que se elegeu pela primeira vez 
não fazia trabalho para o partido pelo qual se elegeu, que fazia trabalho, embora humilde e 
limitado, para o seu Município. Afirmou que, qualquer pessoa, independente de cor 
partidária, que depender da boa vontade do Vereador, que disse ter e que não era pouca, o 
procurassem, pois estava disposto a trabalhar. Declarou que, quanto ao problema do projeto 
020/2010, que um dia esteve no gabinete do Prefeito  que disse: ‘Bá! Soube que o pessoal 
aí, os funcionários estão de greve. Não querem fazer isso, não querem fazer aquilo.’ E o 
Vereador Osmar afirmou que respondeu: ‘Ué! O que está acontecendo?’ E o Prefeito: ‘Eles 
querem o direito de insalubridade.’ E o Vereador perguntou: ‘Não é um direito deles?’ E o 
Prefeito respondeu: ‘É.’ E o Vereador perguntou: ‘Porque tu já não deste?’ Nós deixamos a 
senhoria de lado, até porque nós sempre trabalhamos juntos, sempre tivemos um 
tratamento bastante harmônico e acha isso muito importante, que o ‘tu’ para cá e ‘tu’ para lá 
não quer dizer desrespeito. O Vereador afirmou que o Prefeito falou: ‘ Pois é, aqui na região 
ninguém fez isso.’ E o Vereador disse: ‘ Tu não te sentirias honrado se tu fosses o primeiro? 
Tu já devias ter feito.’ Comentou que não estava ali para fazer média com os funcionários, 
que achava que era um direito que os funcionários têm e que isso já era para ter acontecido. 
Acredita que as coisas não devem ser deixadas cair ao extremo, se é um direito dos 
funcionários. Reforçou que não estava fazendo média, que dava razão para quem tem. 
Disse que nesse caso achava que o Prefeito foi vagaroso demais, que ele já devia ter 
agilizado a situação. Afirmou que as pessoas podem ter certeza, que, às vezes, até se 
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encontra uma presença maior de funcionários que pensam: será que não vão se posicionar 
contra o projeto que dará o benefício aos funcionários. Acredita que o vereador que quer ser 
justo, se aproximar das coisas mais justas, jamais vai ser contra um direito dos funcionários, 
porque direito adquirido, é direito adquirido e se não adquirem numa boa, tem a casa grande 
que dará o direito a eles; que é uma coisa que não aconselha, mas no extremo acha que 
tem que se recorrer aos espaços que poderão dar os direitos que a lei concede. Afirmou que 
o funcionário que lá estiver, seja qual for o grau dele, podem sempre contar com o apoio do 
Vereador; porque é coisa que sempre comentou. Colocou que as pessoas não deveriam 
pensar que não eram importantes para o Prefeito, disse que o Prefeito é importante para o 
Município, mas os funcionários também são importantes para o Prefeito, que fazem parte do 
grupo de trabalho; e concedendo os direitos dos funcionários, vai estar respeitando-os de 
uma maneira melhor.” Usou a tribuna: VEREADORA ROSA (PMDB)-“Saudou o 
Presidente, Vereadores e os demais presentes. Deixou os parabéns novamente ao 
Vereador Ilo pela grande festa, dizendo que estava maravilhosa. Desejou os parabéns 
também a sua irmã, Maria Vieira Chimiski, que estava de aniversário. Comentou que iria à 
votação o projeto 020/2010 e que nada era mais justo do que votar a favor de uma coisa 
que se sabe que é para beneficiar a classe dos trabalhadores; e que se eles têm direito, que 
os Vereadores possam votar e os funcionários possam fazer um bom uso deste dinheiro. 
Disse que sempre que vierem projetos em benefício dos funcionários e das pessoas que 
precisam, votará a favor, porque todos sabem que esse é o trabalho da Vereadora.” Usou a 
tribuna: VEREADOR ABÍLIO (PMDB)-“Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os 
demais presentes. Comentou sobre uma indicação que tinha na Casa, que tinha posto, no 
mínimo umas quatro vezes, que é uma ponte na propriedade de seu Ilo Bonilha. Relatou 
que, no presente dia, havia conversado com os moradores daquela região, eles ofereceram 
a madeira para fazer essa ponte, e pediram que falasse com o Secretário de Obras, com o 
Prefeito, para que entrassem com a mão de obra, porque eles não tinham máquinas para 
fazer essas pontes, dizendo que fica perto da propriedade deles. Comentou que eles estão 
até planejando comprar material para fazer um forno e não tem como chegar até a casa 
deles, pois as duas pontes que dão acesso à casa deles estão caídas, a do Adão da Vó e 
essa que é mais próxima da casa deles. Fez um pedido verbal ao Secretário de Obras e ao 
Prefeito, dizendo que essa ponte já faz mais ou menos uns cinco anos que está terminada, 
caída, só um mata-burro; de tempos em eles reformam, mas dura muito pouco, já a outra 
faz quase uns dois anos que a patrola passou para patrolar uma propriedade que tem do 
outro lado e que havia derrubado um lado que não havia sido construído até agora, que é a 
do Adão da Vó, e parace que eles também ofereceram umas madeiras pra que essa ponte 
seja construída. Comentou que outro problema é lixo das lixeiras no interior, que tem uma 
próxima a sua casa, próxima à associação, que a lixeira apodreceu, e o lixo estava se 
espalhando na estrada. Afirmou que o lixo estava sendo recolhido regularmente, que era o 
Miguelzinho que fazia o recolhimento e não estava aparecendo mais. Afirmou que tem 
outras lixeiras por com esse mesmo problema. Comentou que seria muito bom que o 
Prefeito tomasse uma providência e informasse porque não está mais sendo recolhido o 
lixo, se a empresa do Senhor Miguel parou de recolher, porque motivo e se tem outra 
empresa para recolher, porque se não tiver, vai se dar um jeito. Disse que para o tamanho 
do lugar, tem bastante lixo, e está espalhando. Disse que seria importante que recolhesse 
aquele lixo, porque a lixeira está quebrada, e que ele até se encarregaria de reformar a 
lixeira, porque é uma lixeira que o pessoal da região quando descarrega, a limpa e, em 
praticamente uma semana, ela está cheia novamente; e agora com a lixeira cheia e 
estragada as pessoas não tem levado mais lixo para lá, e seria importante encontrar outro 
meio de recolher este lixo.” Usou a tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)-“Saudou o 
Presidente, Vice-Presidente, companheiros Vereadores, companheira Vereadora e os 
demais presentes. Pediu desculpas ao Vereador Ilo por ter sido convidado para o 
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aniversário e não poder ter comparecido. Comentou sobre uma reunião que teve em 
Sentinela do Sul, reunião da Macro, que estendeu-se durante todo o dia. No domingo 
afirmou ter participado de um jogo de bocha 48; pediu desculpas ao pessoal que o tinha 
convidado para uma formatura de fandango, porque estava trabalhando no seu bar, 
servindo almoço. Agradeceu a todas as pessoas que estavam lá se divertindo. Agradeceu a 
todos que se fizeram presentes na inauguração do Diretório Pluripartidário Municipal do PT 
das eleições 2010, e no jantar de confraternização e a todas as pessoas que colaboraram 
para que pudesse se fazer esse jantar. Disse que, também foi apresentado o projeto do 
ginásio, que vai se fazer com o dinheiro dessa emenda e também o que se espera 
conseguir através de emendas e de outras verbas do Ministério para deixar esse ginásio 
pronto. Disse que sabe que não é muito fácil, mas que está batalhando há tempo. 
Agradeceu a todas as pessoas que estiveram presentes, porque isso é importante, não para 
o Vereador, mas para o Município, para uma região, para todas as pessoas. Agradecendo a 
presença de todas as pessoas, agradeceu também a presença da Diretora Tanise e disse 
que gostaria também que os alunos estivessem presentes, porque acha importante que os 
alunos conheçam os deputados. Agradecendo a presença do Deputado Marco Maia, disse 
que ele conheceu o que era mais importante, o projeto do ginásio, o qual o Deputado está 
ajudando com uma verba. Agradeceu a todos os partidos que estiveram presentes, ao 
Partido dos Trabalhadores. Disse também que errou, pois não conseguiu fazer a divulgação 
para que tivesse mais gente, como o Vereador esperava. Enfim, agradeceu a presença de 
todos e por alcançar o objetivo que é de conhecer os deputados que estarão concorrendo 
em 2010, e o trabalho do partido. Disse que o diretório está aberto para todas as pessoas 
do Município, para todos os partidos que quiserem fazer uma visita, que é um diretório 
pluripartidário, não é só do Partido dos Trabalhadores, para as pessoas poderem conhecer 
melhor o trabalho do partido. Parabenizou ainda os colorados, dizendo que deram mais um 
passo e que já estão com a mão na taça.” EM COMUNICAÇÕES, Usou a tribuna: 
VEREADOR IVAN (PMDB)-“Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais 
presentes. Comentou sobre a vinda do Deputado Marco Maia, deixando o registro de ter a 
satisfação de tê-lo recebido mais uma vez no Município, assim como a Assessoria do 
Deputado Marco Maia e de Edgar Pretto que se fez presente, e agradeceu ao colega 
Vereador Álvaro pelo convite. Citou um grande evento realizado no pavilhão da Igreja 
Luterana, na Linha Nova, quando houve a formatura do curso de dança, havendo após a 
entrega de diplomas aos casais. Comentou que houve um excelente baile. Deixou os 
parabéns aos organizadores, aos formandos, desse grande evento tradicionalista que 
ocorreu no sábado, dia 14, à noite, e que tem se tornado tradicional em sua região. Afirmou 
que acreditava que haveria a votação do projeto 020/2010, que define as atividades 
insalubres, acreditava que seria aprovado por unanimidade, seria feita a justiça ao trabalho 
desses profissionais que cumprem essas funções insalubres do setor público do Município. 
Afirmou que tudo o que fosse justo, dentro da legalidade e das condições com que o 
Município pudesse arcar, seria a favor. Disse que ele, falando em seu nome, Vereador Ivan, 
acreditava, que independente de partido, é preciso agir com bom senso. Declarou que sabia 
que haveria um custo para o Município, mas que considerava um investimento no trabalho 
exercido por esses profissionais. Declarou acreditar que é muito bem-vindo, e que o 
desenvolvimento dos trabalhos seria feito melhor ainda do que já estão sendo feitos.” Usou 
a tribuna: VEREADOR RENATO (PP)-“Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os 
demais presentes. Deixou seu agradecimento às pessoas que participaram do jantar de 
confraternização, recepcionando os Deputados do Partido Progressista, Adolfo Brito e 
Afonso Hamm, que se fizeram presentes em Barão do Triunfo na semana anterior. Colocou 
que eles garantiram as emendas que estão sendo encaminhadas para o Município. 
Comentou que o Deputado Adolfo Brito disse que, provavelmente, neste ano sairá essa 
emenda do posto de saúde. Comentou sobre o Projeto de Lei 020/2010, dizendo que é de 
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muito orgulho ser vereador da posição, que o Prefeito enviou o projeto para a Câmara de 
Vereadores para ser aprovado e que tinha certeza de que esse projeto não havia vindo 
antes por falta de recursos; e que todos sabem que não só os municípios, mas sim o país, 
também todos os municípios pequenos que tenham passado por essa crise; mas que 
felizmente, hoje está se conseguindo se manter, e que era com muita felicidade que votaria 
favorável ao projeto; e que se os funcionários tivessem direito, os vereadores jamais 
poderiam votar contra. Comentou que sempre disse que se a pessoa que trabalha e tem 
direito, tem que receber o que merece. Disse às pessoas mais pessimistas que havia sido 
publicado no diário Oficial da União, o valor de R$ 1.600.000,00 (um milhão e seiscentos 
mil) tão falado, tão esperado pelo Executivo, pela Administração e pelo povo baronense, 
que seria um dos primeiros passos para se ter a certeza de que esse recurso chegaria ao 
Município. Deixou um convite para participarem de um pequeno carreiramento que ocorreria 
na casa de sua irmã, que seria no próximo domingo, no Passo Grande.” Neste instante o 
Presidente Jorge passou a presidência ao Vice-Presidente Ivan para que pudesse fazer uso 
da tribuna. Usou a tribuna: VEREADOR JORGE (DEM)-“Saudou o Presidente, 
Vereadores, Vereadora e os demais presentes. Parabenizou o Vereador Ilo pela festa de 
aniversário, ocorrida na terça-feira. Parabenizou também o aniversariante senhor Raul, que 
completou setenta anos de idade. O Vereador Jorge comentou que o Vereador Ilo disse que 
algumas pessoas ficaram até às nove horas da noite. Deixou votos de pesar à família do 
senhor Nardo, residente em Porto Alegre, mas com parentes na Serra do Herval, pedindo 
que fosse enviado votos de pesar à família. Deixou também seus votos de pesar ao senhor 
Jauri, residente em Arroio dos Ratos, dizendo que, no presente dia, pela manhã, o mesmo 
foi acordar o filho e este encontrava-se morto, rapaz com 28 anos. Comentou sobre o 
Projeto de Lei 020/2010, da insalubridade, dizendo que agilizaram para que esse projeto 
fosse votado. Relatou que algumas pessoas perguntavam a ele se a base era o salário 
mínimo, mas estava em dúvida, que primeiro teve informação que era, depois ficou sabendo 
que não era, mas que hoje sabia exato; o IGAM havia respondido que era padrão 2, R$ 
608,51 (seiscentos e oito reais). Declarou que agilizaram o que puderam esses projetos, 
dizendo que os projetos vindos da Prefeitura nunca vinham bem completos. Deixou um 
alerta à Prefeitura, dizendo que eles poderiam ter um órgão como a Câmara de Vereadores 
tem para se informar e fazer as coisas de forma exata, porque praticamente estavam 
‘pegando um gancho’ da Câmara, que é o que estava enxergando. Disse que havia 
comentado com os Vereadores no presente dia, que no final do ano era necessário se 
repensar o salário dos Vereadores, independente de quem ficasse de vereador. Disse que o 
Vereador Ivan, no ano passado, havia feito um belo trabalho na Câmara de Vereadores, não 
media esforços; que quando não podia vir na Câmara, pedia para o Vereador Jorge passar 
na Câmara para ver se havia algo para se fazer. Disse que acredita que isso é que o 
Vereador deve fazer; quando o Presidente não puder atender, que peça ao substituto que 
atenda, e isso o Vereador Ivan havia feito . Disse que, como mora no Barão, quase todos os 
dias está na Câmara e o dia que não puder estar sabe que vai pedir reforço ao Vereador 
Ivan, e tem certeza que vai ser atendido. Acredita que o Vereador que se empenha pelo 
trabalho, merece ter o salário um pouco melhor, para poder desempenhar melhor o serviço 
para a comunidade. Comentou que fez um pedido de informação, que é um pagamento que 
está faltando, acredita que a resposta que virá é que no ano que vem vai ser pago; porque 
estão abrindo mais cargos de confiança, e acha que dinheiro na Prefeitura não está 
faltando. Pediu desculpa a todos se, por acaso, tivesse cometido alguma falha.” Após o uso 
da tribuna o Vereador Ivan restituiu o cargo de Presidente ao Vereador Jorge e retornou ao 
cargo de Vice-Presidente. Em seguida, foi passado à ORDEM DO DIA, quando foram 
discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as proposições: INDICAÇÃO N° 010/10 
DO VEREADOR JORGE- REITERA ao Executivo Municipal, a INDICAÇÃO 035/09, 
aprovada por unanimidade, em sessão ordinária, ocorrida em 09 de março de 2009 e, ainda 
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não providenciada, que SOLICITA a construção de, no mínimo, 4 banheiros na praça 
central: dois masculinos e dois femininos, com espaço para chuveiros. Ambos com 
adaptação para deficientes físicos. Justificativa: Quando há eventos no município, FESTA 
DA UVA e FESTA DO AGRICULTOR, tem havido uma grande carência de banheiros, há 
muita reclamação do povo, já que os existentes não dão suporte às pessoas vindas de 
outros Municípios ou localidades presentes nas festas, também aos expositores que 
necessitam fazer uso destas instalações, principalmente de chuveiros. Acrescento ainda 
que neste ano foram contratados banheiros químicos, porém os mesmos resolvem apenas 
parte do problema: não possuem adaptação para deficientes, nem chuveiros. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA N° 156/10 DO VEREADOR ÁLVARO- que seja providenciada a troca do 
dreno de taquara por um jogo de cano localizado aproximadamente 50 metros da entrada 
da casa de João Luiz Mioli Marcuci, na estrada da Água Fria. Justificativa: Está muito difícil 
transitar ônibus colegiais e veículos em geral no referido local. A pedido do jovem Jovani 
Gimenes Marcuci. Foi ainda votado e aprovado por unanimidade: Projeto de Lei n° 
020/2010 Substituído - Define as atividades insalubres para efeitos de percepção do 
adicional correspondente, e dá outras providências. Encerrada a ordem do dia, foi passada 
a palavra aos LÍDERES DE BANCADA: VEREADOR OSMAR Líder PTB- “Tornou a 
saudar o Presidente, colegas Vereadores, Vereadora e a todos os presentes. Reforçou suas 
felicitações ao Vereador Ilo pelo seu aniversário, dizendo que era uma data importante, nem 
tanto pela festa, mas pela lembrança dos amigos, das pessoas que o admiram e por ele tem 
respeito e consideração. Pediu desculpas por não ter se feito presente no dia do aniversário, 
que não era falta de amizade, que entre eles sempre ficaram muito bem esclarecidas as 
coisas, que na Casa podem divergir, mas lá fora era totalmente alheio ao que se trata no 
interesse público. Referindo-se ao projeto, disse que, de sua parte, pedia desculpas por não 
ter feito comentário nenhum na ora que tinham para discutir, porque os Vereadores já 
haviam se reunido preliminarmente, e que lá não se define as votações, mas recebiam 
orientações de como são os procedimentos da nova lei, e que, por isso, de sua parte, não 
foi discutido. Disse que, às vezes, as pessoas podem pensar que é omissão, e  que se 
nessas alturas alguém pensa, defende a pessoa do Vereador, e o que pensam dele é um 
direito de cada um.” VEREADOR ÁLVARO Líder PT-“Tornou a saudar o Presidente, 
colegas Vereadores, Vereadora e a todos os presentes. Agradeceu o convite do Vereador 
Renato e do Vereador Fernando que fizeram a ele para a recepção dos Deputados Adolfo 
Britto e Afonso Hamm, na segunda-feira que havia passado. Pediu desculpas por não ter 
podido ficar, que não pode ficar porque tinha uma reunião. Repassou que na terça-feira 
estaria indo a uma reunião na Assembleia Legislativa; quarta-feira, reunião em São 
Jerônimo; quinta-feira, outra reunião em São Jerônimo; sábado também tinha um 
compromisso. Disse que gostaria de passar que as reuniões continuariam, que não era pelo 
fato de os Vereadores não estarem recebendo o bônus de ajuda para ir nas reuniões, que 
eles iriam parar; que ele, como Vereador continua ainda com a agenda lotada e continua 
trabalhando.” VEREADOR ILO Líder PMDB-“Tornou a saudar o Presidente, colegas 
Vereadores, Vereadora e a todos os presentes. Pediu desculpas ao Vereador Álvaro por 
não poder ter se feito presente na recepção do Deputado Marco Maia, dizendo que não veio 
por falta de tempo e espaço. Deixou seu agradecimento a todas as pessoas que estiveram 
presentes na sua festa de aniversário, dizendo que era muito gratificante ter recebido a 
visita de todas as pessoas, que foi um dia de muita alegria.” VEREADOR FERNANDO 
Líder PP-“ Tornou a saudar o Presidente, colegas Vereadores, Vereadora e a todos os 
presentes. Agradeceu a todos os Vereadores que votaram a favor do Projeto de Lei 
020/2010. Disse que está sempre lutando para o que for de bom para os funcionários e para 
a comunidade. Pediu desculpas ao Vereador Ilo por não poder ter participado da festa de 
aniversário dele. Pediu desculpas também ao Vereador Álvaro por não poder ter 
comparecido na recepção do Deputado Marco Maia, porque nesses dois dias teve que ir 
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para Tapes e também para Camaquã. Comentou que, nesse dia, pela tarde, entrou em 
contato com o projetista, João Vicente, que estava na região, que pediu para o Vereador, 
com os responsáveis, para que repassassem os documentos que estavam faltando; que 
está repassando e pode até entregar para ele depois. Agradeceu a presença de todos que 
compareceram na recepção dos Deputados Afonso Hamm e Adolfo Brito, na segunda-feira 
que havia passado, que os mesmos vieram trazer notícias de que até o final do ano ainda 
havia  tempo para chegar essas emendas que estão mandando para o Município de Barão 
do Triunfo; junto também com o Deputado Marco Maia que é o deputado que está 
trabalhando junto com o Vereador Álvaro para ver se vem essa verba do ginásio de 
esportes.” Usou o espaço: PRESIDENTE JORGE-“ Comentou que saiu na Zero Hora que 
muitas Câmaras estão sendo criticadas por diárias e fazendo coisas erradas, e que a 
Câmara de Vereadores de Barão do Triunfo é felizarda, pois está no número 177, que está 
em um número bom, e que essa estatística deveria ser do ano passado. Lembrou a todos 
os Vereadores que, no dia 20 de agosto, haveria Juramento à Bandeira em frente à 
Prefeitura; dia 21 de agosto, Chá de Confraternização do Portador de Necessidades 
Especiais na Sede da APAE, às 15 horas; dia 24 de agosto, reunião da Comissão das 
Rodovias, às 11 horas, na Assembleia Legislativa. Colocou que não pode se fazer presente 
na recepção do Deputado Marco Maia, porque tinha uma reunião da ACVERC em Guaíba, 
dizendo que antes eram 9 Câmaras, mas agora estava participando também a de Guaíba, 
sendo atualmente 10 Câmaras. Disse ainda que é muito gratificante a participação de 
Guaíba, por ser a maior entre as participantes. Comentou também que a Presidente da 
câmara de Guaíba é candidata a Deputada Estadual, que está disposta a ajudar, já está 
pondo em dia alguns documentos da ACVERC que estavam pendentes. Afirmou que a 
ACVERC está em dia na Receita Federal, que ela só está reformulando o estatuto, que é 
muito antigo, com pequenas modificações. Declarou que na sexta-feira, a ACVERC estaria 
em Barão do Triunfo para fazer uma pequena reunião, deixando o convite a todos os 
Vereadores que quisessem participar, e que, ao meio-dia, haveria um almoço em sua casa; 
virão os presidentes de câmara e também o Presidente da OLVERGS, representante de 
todos os Vereadores do Rio Grande do Sul, e já está marcada uma reunião para dia 1º, 
outra pra dia 8 e outra para dia 15 de setembro com os candidatos a governador do Estado, 
uma com cada candidato, para que esse nosso asfalto não fique como da outra vez, que 
iniciaram cravando estacas porque era época de eleição e depois parou; que querem que 
isso continue, estão se unindo com todos os Vereadores do Estado do Rio Grande do Sul 
para que não fique só no papel e nem só em promessa política. Afirmou que os políticos têm 
que ser corretos, e aqueles políticos que querem fazer desvios, é preciso fazê-los andar 
pelo caminho certo, para que os políticos possam ter mais credibilidade; porque, às vezes, 
um acontecimento como o de Triunfo desmerece todos os vereadores. Declarou que sabe 
que os Vereadores de Barão do Triunfo, em matéria financeira, trabalham corretamente; que 
não é só o Vereador Ivan ou só o Vereador Jorge, mas todos os Vereadores que passaram 
pela Casa e, vão passar, tentarão fazer um bom trabalho. Comentou que com a ACVERC 
estão procurando a união dos vereadores do Rio Grande do Sul, e também estão tentando 
conseguir uma reunião com os candidatos a Governo do Estado, para que eles tenham 
comprometimento não só com o Barão, mas com os dez Municípios que estão engajados na 
ACVERC. Afirmou que o Presidente da OLVERGS fará a parte dele com o restante do 
Estado do Rio Grande do Sul, os vereadores farão a parte da ACVERC, com a necessidade 
dos dez municípios, que seriam, entre outras: antenas de celular da Vivo e o asfalto de 
Arroio dos Ratos até Delcíria e de Mariana Pimentel até Barão do Triunfo. Disse que eles 
querem que o candidato eleito se comprometa com eles para que tenham um acesso 
melhor para irem a Porto Alegre e São Jerônimo. Pediu desculpas se houvesse cometido 
alguma falha.” Nada mais a tratar, o Presidente determinou encerrada a presente sessão, 
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convocando os Vereadores para a próxima, dia 23 de agosto, às 18 horas, no mesmo 
horário e local.   
                                                    

 
Sala de Sessões, 16 de agosto de 2010. 
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